



Le projet MMCD déposé par les sociétés IRTS et NOLAM retenu au 19^{ème} appel à projets du Fonds unique interministériel (FUI).

Les sociétés IRTS et NOLAM associées aux laboratoires de recherche INRIA et LSIS ont déposé dans le cadre du 19^{ème} Appel à Projets du FUI (Fonds unique interministériel) le projet MMCD. Ce projet a été colabellisé par les pôles de compétitivité PEGASE et ASTech Paris Region. Il a été retenu et financé par l'Etat et les collectivités territoriales en mars 2015.

L'innovation du projet porte sur le développement de dalles écran de nouvelles générations capables d'intégrer les dernières technologies de composants actuels et futurs (processeurs graphiques par exemple) en réduisant d'une façon très significative les temps de développement. Ces dalles écran, intégrées dans les cockpits des avions bénéficient d'une nouvelle méthodologie de développement assurant agilité et sûreté au profit de l'aviateur et des suites logiciel avionique.

« Le succès obtenu pour le montage de ce projet ambitieux souligne une nouvelle fois l'apport du pôle ASTech et plus particulièrement l'apport de Philippe Birr pour animer avec compétence, savoir-faire et savoir-être le domaine thématique essais et instrumentations du pôle. La clé de cette réussite vient de la capacité à animer en temps réel l'ensemble des acteurs depuis les utilisateurs finaux, les industriels et les académiques. En un temps relativement court nous avons pu passer de l'émergence de l'idée à la constitution du consortium de collaboration puis à la définition de la roadmap de développement du produit avec en cible la réalisation d'un démonstrateur qui sera mis à disposition des utilisateurs finaux pour évaluation. »

Patrick Roynette - VP Corporate development - IRTS

Cette opportunité s'inscrit dans la stratégie d'IRTS, de NOLAM et du consortium industriel de monter en compétence aéronautique afin de proposer au marché une gamme d'écrans avionables innovants et compétitifs.

Le projet MMCD va permettre au consortium de monter dans la chaîne de valeur et devenir un équipementier à part entière.

Le 4 septembre 2015, les partenaires de MMCD ont procédé à la revue de lancement du projet.